



El Museo Nacional de Costa Rica, el Teatro Popular Melico Salazar, el Museo de Arte Y Diseño Contemporáneo y el Teatro Nacional de Costa Rica.

- Turismo de Costa Rica presenta diferentes obras con las que deleitarse durante mayo, junio, julio y agosto en los principales museos y teatros nacionales de San José.

- El Museo Nacional de Costa Rica, el Teatro Popular Melico Salazar, el Museo de Arte Y

Diseño Contemporáneo y el Teatro Nacional de Costa Rica, son solo algunos de los principales puntos de interés artísticos de la capital costarricense.

El arte costarricense es una máxima del destino que prima desde la antigüedad, pero, a día de hoy, sigue prevaleciendo y conservando sus raíces precolombinas. De esta forma, Turismo de Costa Rica presenta diferentes exposiciones y espectáculos artísticos que se llevan a cabo durante los meses de mayo, junio, julio y agosto. Una delicia para el visitante que quiera empaparse de la cultura y las tradiciones ticas, después de un bonito recorrido por San José y cientos de actividades que realizar.

Museo Nacional de Costa Rica

Ubicado en el antiguo cuartel Bellavista, edificio emblemático de San José, comienza su andadura en 1887 para dotar al país de una entidad pública encargada de depositar, clasificar y estudiar los recursos naturales y artísticos. Además, se encarga de la investigación científica, educación, exhibición y defensa del patrimonio arqueológico y natural.

Aquí, desde febrero hasta el 21 de junio de 2020, tiene lugar la exposición temporal “Diálogo”,

de la artista costarricense Ingrid Rudelman, con quien el Museo Nacional comenzó su agenda 2020. Se trata de nada menos que un total de 18 obras metálicas, abstractas y coloridas que el visitante tiene la oportunidad de contemplar en su paso por la Plaza de la Democracia y dentro del Museo Nacional.

Teatro Popular Melico Salazar

Remontando a la historia, el terreno de este teatro fue comprado por José Raventós, español que soñaba con crear este espacio para zarzuelas y óperas, y diseñado por José Fabio Garnier Ugalde. Se inaugura el 7 de octubre de 1928, pero en 1967 se queman sus instalaciones y se reforma hasta reinaugurarse en 1985, para un año después declararse “Institución cultural especializada” del Estado Costarricense.

Así, en el marco del 40 aniversario de la Compañía Lírica Nacional (CLN), se presenta por primera vez la ópera “Un Baile de Máscaras” del compositor italiano Giuseppe Verdi y a cargo del costarricense y Director Musical, Ramiro A. Ramírez, los días 24, 26, 28, 30 y 31 de julio.

MADC: Museo de Arte Y Diseño Contemporáneo

Este museo, fundado en 1994, se encuentra ubicado en las instalaciones de la antigua Fábrica Nacional de Licores, uno de los lugares con más valor histórico y patrimonial de Costa Rica. Además, cuenta con una colección permanente, tratándose de un patrimonio importante de arte contemporáneo costarricense con obras de reconocidos artistas ticos, centroamericanos e internacionales, en cualquiera de sus formatos, ya sean pinturas, grabados, dibujos, esculturas, fotografía, etc.

Aquí, se pueden disfrutar de dos exposiciones denominados “This Way” y “Grana Taller de Estampa”, que tienen lugar hasta el 27 de junio y el 29 de agosto, respectivamente. El primero de ellos ha sido el pistoletazo de salida de su agenda 2020 que tiene como objetivo mostrar el trabajo de tres artistas costarricenses de diversas generaciones y que el público interactúe entre sí mientras observa la obra. Por otro lado, la segunda exposición, se denomina así por la semilla “grana”, debido al tiempo en que se cuaja el grano de trigo, lino y cáñamo, representando a cuatro mujeres que decidieron romper los patrones académicos en el tradicional grabado tico.

Teatro Nacional Costa Rica

Construido entre 1890 y 1897 gracias, en su mayoría, a los esfuerzos económicos del pueblo costarricense, el Teatro Nacional fue declarado Monumento Nacional en 1965. En él se guardan valiosas obras y se realizan las principales actividades culturales, artísticas y políticas del país.

En el segundo cuatrimestre del 2020, entre muchas otras, tienen lugar dos espectáculos, siendo el primero de ellos el día 19 de mayo que tiene como protagonistas a un grupo de mujeres compositoras ticas con el fin de promover la igualdad en este campo, y el día 28 de mayo tiene lugar el IV Concierto de temporada Orquesta Sinfónica Nacional. Siguiendo, el 30 de junio tiene lugar un bello ballet que tiene como título “Noches egipcias Cleopatra” y el romance como temática principal, y el 14 de julio, tiene lugar una orquesta de jazz con el principal objetivo de promover estas comunidades para celebrar la hermandad de los pueblos.

Más información sobre las exposiciones:

Web oficial del Museo Nacional de Costa Rica: www.museocostarica.go.cr

Web oficial del Teatro Popular Melico Salazar: www.teatromelico.go.cr

Web oficial del Museo de Arte Y Diseño Contemporáneo: www.madc.cr

Web oficial del Teatro Nacional Costa Rica: www.teatronacional.go.cr